DRINGLICHKEITSANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.08.2021

Dringlichkeitsantrag zur Behandlung im VPA als Feriensenat am 11.08.2021

Obststand an der Cosimastraße erhalten

Die Landeshauptstadt München ergreift alle erdenklichen bauordnungs- und bauplanungsrechtlichen Mittel, damit der Obst- und Gemüsestand an der Cosimastraße, Ecke Englschalkinger Straße erhalten bleiben kann. Dabei ist insbesondere auch das Mittel der Befreiung nach § 31 BauGB zu prüfen. Die bereits ausgefertigte Beseitigungsverfügung wird bis zur Klärung der Angelegenheit widerrufen. Über die Ergebnisse der Prüfung wird dem Stadtrat baldmöglich berichtet.

Begründung

Wie einer großen Tageszeitung zu entnehmen war, beabsichtigt die Lokalbaukommission gegen den Obst- und Gemüsestand an der Cosimastraße Straße vorzugehen. Bereits im Oktober soll die Beseitigung erfolgen.

Der Obst- und Gemüsestand besteht seit vielen Jahrzehnten und gehört mittlerweile zum Stadtbild. Er versorgt die Anwohner täglich mit frischen Lebensmitteln und darf daher nicht aufgegeben werden. Deshalb ist in jedem Fall ein Erhalt der baulichen Anlage wichtig und sinnvoll.

Mag der jetzige Verkaufsstand so nicht zulässig sein, soll die Lokalbaukommission alle Möglichkeiten ausschöpfen, um den Fortbestand des Verkaufsstands zu ermöglichen. Das Bauplanungsrecht gibt hierfür eine Vielzahl an Instrumenten zur Hand.

Jens Luther Stadtrat

Fabian Ewald Stadtrat